
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Com muito orgulho, temos a 

honra de anunciar que o Jornal 

Ver de Perto está de volta! 

Desativado por alguns anos e 

retornando, agora, com toda a 

força! 

Força esta garantida pela 

participação de inúmeros 

colaboradores, veteranos e 

novatos, freqüentadores ou 

não da oficina de jornal e que 

lutam pela existência e 

sucesso do jornal. Obrigado! 

Salientamos que o objetivo do 

jornal é possibilitar uma rede 

de comunicação entre todos 

que se interessarem 

por ele: sejam pacientes, 

funcionários, familiares, 

amigos, curiosos... enfim! 

Aqueles que, de alguma forma, 

acreditam que um encontro 

positivo é possível quando 

estamos dispostos a ele! 

Um abraço! 

A equipe 

Expediente 
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As fugidinhas do Seu Zé em território alheio... 
Calma, calma! Não é o que vocês estão pensando. 
Apenas o nosso amigo adora tomar um cafezinho 
às escondidas na cantina do vizinho. 
 

 

�Peixe no almoço� 
Hoje foi de dar nó em pingo d�água. O 

sucesso do almoço continua: camarão com 
macarrão. O famoso ponto do Seu Zé e da 

Lúcia Helena na Tribo. 
 

Com quem será, com quem será, com quem será 

que a Glória vai casar? A disputa está acirrada, 

mas parece que Seu Zé está caindo no IBOPE sentimental. 

Pedro ganha �solto� no jogo. Glorinha abriu seu coração e 

espera que ele se decida a ocupar o lugar de honra. 
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Chegou o dia de irmos a 

Fazenda. Todos estavam 

ansiosos para esse dia chegar. 

Esse passeio se repete uma vez 

por ano e todos gostam. A 

Fazenda é da Dra. Maria e fica 

situada em Ipiabas, pouco 

distante de Barra do Piraí. 

 A viagem, no ônibus, foi 

muito animada: fomos escutando 

música e batendo palmas, 

acompanhando o seu ritmo. 

 Chegamos à fazenda no 

fim da tarde, despejamos nossas 

malas e arrumamos nossos 

quartos e camas, fizemos um 

lanche e fomos dormir. 

 No dia seguinte 

acordamos tomamos café e 

fomos  passear no Açude.  

Algumas pessoas foram para a 

cachoeira e voltaram falando 

muito bem de lá.  

 

 
          Caminho para Cachoeira 
 

    Visitamos também o local onde 

os escravos costumavam ficar: a 

senzala. 

    A casa onde ficamos era 

grande, tinha dois balanços onde 

todos gostavam de ficar, tinha 

também fogão à lenha e uma 

cozinheira que preparava as 

nossas refeições.   

 

 
         Casa da Fazenda 
 

     -�Fomos à Conservatória no 

sábado à noite, pena que choveu 

e não pudemos assistir as 

serenatas, mas entramos num 

barzinho e ouvimos música ao 

vivo.� (Henrique).  

     - �Quando fomos a 

Conservatória nos divertimos 

muito! Tinha um senhor super 

engraçado chamado Bob Nelson. 

Ele cantava �aulei, aulei, aulei irri�, 

e brincava com todos. Eduardo 

ficou assustado quando o cara 

veio falar com ele e isso foi muito 

 

engraçado até o Eduardo se divertiu com a situação. 

Foi o que eu mais gostei! Lá conheci um rapaz que 

tocava violão e outro que tocava piano. Depois que 

eles tocaram eles se sentaram perto de nossa mesa e 

conversaram bastante conosco. Tiramos fotos com 

eles e eles gostaram tanto de nós que prometeram ir 

ao Casa Verde nos visitar!�. (Regina) 

       - �Eu Declamei ´A loucura dos poetas´ e o Bob 

Nelson gostou muito da minha poesia! Tirou uma foto 

comigo e me elogiou!� (Glória). 

     Estamos só esperando a promessa ser cumprida... 

Até lá, Bob Nelson!  

 

                                 Ricardo, Glória, Regina, Henrique 

 

 
                                                                Conservatória 
 

                                  

                         Ipiabas, 24, 25 e 26 de março de 2006. 

 
 
 
 
 



 
 
Casa Toda Verdinha 
 
Nesta cidade de concreto 
Existem coisas de arrepiar 
Gente pedindo esmolas 
Crianças sem cama pra deitar 
Gente que vaga igual zumbi 
Por aqui, por ali 
Tem sorveteiro, vendedor de coco 
Criança saltitante 
E muito, muito carro buzinante 
Mas tem também uma porta de entrada 
Com vários nomes famosos de outrora 
O Pinel, o IPUB, Doutor Eiras 
E outras besteiras 
E só por ter ficado nu amarraram-nob em forte 
e lhe deram sossega leão 
Sem dó sem coração 
Até no calcanhar injeção veio a levar 
E o sofrimento sem fim 
Interminável sofrimento 
Deu-lhe água da rua pra beber 
E já não havia saída pra tanta porrada da vida 
Até que uma voz misteriosa disse: 
- Isso vai acabar! 
E sem mais como crer 
Pensando que até fosse mentira 
Um dia se viu livre de tudo 
E resolveu agradecer 
Pois foram tantas alegrias 
Do amor de quem mostrara 
De quem tá ruim melhor fica 
Pois dor se cura com arnica 
E eis que na Clarisse Índio do Brasil 
Por de trás ou pela frente 
Uma turma de médicos diferentes com a psiquiatria 

se uniu 
E pra mostrar que pra que pau que nasce torto nem 
sempre torto fica 
Fundaram a associação Casa Verde 
Que é uma casa que não faz titica 
Tem bolo, festa, passeio 
Muito cinema e banho de mar 
Esta casa que é verde como a esperança 
Tem portas abertas pra besteira de cada um 
E um amor maior quer mostrar 
 
  Rio, 23/03/2006, W.G. 

 
(Sem título) 
 

Quero Fazer Uma Poesia de Silêncio e 
Dor 
Carinho e Amor 
Que Tenha Alguma Emoção 
Que Diga a Todos  
Que Eu Amo e Sou Amada  
Que Eu Choro  
E Isto É Tão Belo  
Que Me Faz Bem Estar 
Que Me Faz Ser Amado Como Sou  
Que Assim Seja 
                                                                               
        Rio, 04/04/2006, Gloria Miranda 
 
O Sol 

 

O Sol redondo e dourado traz muita paz e 

alegria 

Nos dias de verão as praias se enchem de 

gente cheia de euforia  

Tomam banho de mar 

As crianças se põem a brincar  

Com muita energia 

Ficam a se bronzear  

Com a pele a brilhar 

 

 Marlene Fernandes Delgado 
 
 
(Sem título) 
 
As mães são flores que enfeitam a vida ! 

Jesus Abençoa todas ! 

 

                        Rio, 29/03/2006, Silvia 

 
 
 
 



 Esportes 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Campeonato Italiano 
2005/2006 

 
37ª. rodada (Domenica, 07-05-

2006) 
 

Juventus 2 X 1 Palermo 
Roma 1 X 0 Treviso 
Ascoli 1 X 4 Lazio 

Fiorentina 5 X 2 Reggina 
Inter 1 X 1 Siena 

Lecce 0 X 0 Chievo 
Livorno 0 X 0 Samp doria 

MEssina 1 X 2 Empoli 
Parma 2 X 3 Milan 

Udinese 2 X 0 Cagliari 

Futebol Carioca  

 

 Os times do Rio não estão 

jogando lá um futebol maravilhoso, isto 

é, a bola anda meio quadrada por 

aqui. Mas observem os times dos outros 

estados e verão que eles também não 

vêm desempenhando um futebol digno 

de um país PENTACAMPEÃO. 

 Por isso não nos desesperemos. 

Vamos continuar jogando o que 

estamos jogando e não faremos feio 

neste campeonato brasileiro. Observem 

a copa do Brasil: 3 de 4 finalistas são 

times cariocas (Flamengo, Fluminense e 

Vasco). 

 É claro que o nível de dificuldade 

destes torneios é diferente, mas 

podemos pelo menos almejar um futuro 

melhor para nossos times do que 2005 

quando fomos quase rebaixados 

(Flamengo e Vasco). 

 Afinal com o crescente êxodo de 

jogadores para o exterior (até países 

como Ucrânia e Nepal), não é possível 

se manter um campeonato nacional de 

excelente nível técnico. 

 Saudações... 

  

 (by Carioquinha) 

  

Especulações na Fórmula 1 

 

 Mc LAren 

1) F. Alonso 

2) J.P. Montoya 

 

Williams ou Renault 

1) J. Villeneuve 

2) D. Coulthard 

 

(by Julio) 

 



 
 

(12/06/2006) 
 

 

 

O futebol no Casa Verde é de uma importância ímpar porque as pessoas se 
confraternizam numa grande harmonia. Além disso, faz muito bem para a saúde. Se 

eu pudesse jogaria mais vezes por semana. 
 

               Pedro Baçú  
 

 

O futebol é para mim a atividade mais gostosa  de fazer gosto dele por 
sentir prazer de fazê-la. Expresso minha raiva através de chutes. Aguardo a 

próxima vez. 
                    Paulo Mauricio 

 

 

O futebol do Casa Verde está sendo um  sucesso! Tem o Decano, Pedro, que 
parou de fumar e não deixa uma bola passar para entro do gol. Bota goleiro! O 
Alfredo que quando fica no gol uma mão segura a bola e a outra o cigarro. Haja 
habilidade! Tem também uma galera que sempre está por ali, perto do campo, 
prontos para jogar, reforçando os times. Ah! Não posso esquecer do pessoal da 
Casa das Palmeiras que frequentemente jogam conosco e agitam a festa! 

É isso aí, pessoal! Parabéns, jogadores e torcida, pela garra, dedicação e 
força de vontade! Porque mesmo debaixo de chuva estão todos sempre lá: sexta-
feira de manhã na Praia do Flamengo. Valeu! Beijos da atacante, em fase de 
aprimoramento, 

                                                                                 
Marina  

 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Notícias Internacionais 
 
 As Nações Unidas foram fundadas 
por um grupo de rapazes chineses em 
1946. Sua sede ficava em São Francisco, 
hoje fica em Nova York. Seu secretário 
geral é Kurt Anaã. 
                                          José Duarte 

 O Jornal Ver de Perto 

 

Quase não participo do jornal 

por causa do cigarro. Mas 
sempre que puder eu vou 

participar. 
Alfredo 

Dica Cultural 

 
Teatro Rival. Tem 

shows, teatro e 
espetáculos. Já teve 

show do Wagner e 
do Lenine. 
 Regina Leal 

 

Fazenda 

 

Sem grilos a 
fazenda vai 
fazendo o 

papel verde da 
Casa Verde. 

W, G. 
 

 

Dicas de Beleza 
 
Após um bom banho, não tendo tempo de ir ao 
salão fazer escova, principalmente para homens 
vaidosos com cabelos rebeldes a dica é: usar uma 
pomada modeladora do AVON. 
Beijos, 
                           Margarida Coelho de Amorim. 
 

COMENTÁRIOS 

GERAIS 

Qual a importância do 

Jornal da Casa Verde 

para você? 

 
Confiança, segurança e 

firmeza. Ajudará as 

pessoas a objetivarem 
seus diálogos uma vez 

que o jornal traz 
informações precisas 

sobre os acontecimentos 
da casa.  

Ana Lúcia 
 



 
 

Este ano a comemoração do Carnaval no Casa Verde foi inédita: fizemos uma 
marchinha sobre a casa, nos fantasiamos, tivemos porta-bandeira e mestre-sala, rainha da 
bateria e até comissão de frente! Saímos todos muito animados pelas redondezas da casa 
e no final invadimos o Supermercado Sendas e a Escola de Dança Angel Vianna, 
deixando todo mundo de boca aberta com a nossa animação! Todos se divertiram! 
Contamos com a participação de todos no ano que vem! 

 
 

 
  Samba no pé da porta-bandeira       Nas redondezas do Casa Verde    Rainha da bateria e mestre-sala 
 

      
             A invasão no Supermercado Sendas                                                             Diversão na praça 
 

Marcha do Casa Verde 

Psi eu quero 
Psi eu quero  
Psi eu quero viver 
Tenho certeza 
Tenho certeza que irei 
parar de sofrer 

A Casa Verde do meu coração 
É um espaço que me traz 
emoções 
Pode chover, pode trovejar  
E do Casa Verde eu não vou 
me mandar 

Psi eu quero  
Psi eu quero  
Psi eu quero viver  
Tenho certeza 
Tenho certeza que irei 
parar de sofrer   



 
           
 
 
 

 
INTELIGÊNCIA 

 
O que é? 

É uma forma de caráter, de conteúdo, de comportamento. 
É como se entende e compreende. 

É o parâmetro das soluções de problemas. 
É a performance de cada um. 

É lógica de cada um dentro de um perfil. 
É a índole de alguém projetado em si e determinados reservas. 

Ser inteligente é entender o fato como de fato se processou. 
Ser inteligente é saber dirigir sua vida como ela é, ou seja, se ela tem formação de caráter, ela 

é íntegra. 
A certeza absoluta que a outra é inteligente quando ela mostra capacidade intelectual, 

emocional e cultural equilibrados. 
Ela precisa ser determinada, decidida, perspicaz e objetivada. 

 
Ana Lúcia Castelo Branco Jorge 

 

 

Como nos tempos da vovó 
 

Foi o almoço homenageando o nosso querido Paulo Ritter. Várias mesas ao longo 
da entrada social dando um toque original e romântico. Marcando, sem dúvida, 
essa saudade e a lembrança que tenho dos alunos idos anos 60 onde cada um 
levava um prato e várias mesas eram cobertas com toalhas amarelas. É doce 
lembrar-se de coisas tão boas! Recordar é viver saber-se amado é reviver. 

Lucia Cardoni 

 

► Não perca na próxima edição...  
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- Entrevista com os participantes da Oficina de Vozes 

- O Futebol da Casa Verde na revista Istoé 

- Comentários sobre o Sarau 2006 

- Festa junina no Casa Verde 

- Copa do Mundo 

 


